

Forums pour l'entourage

## besoin d'aide

Par Profil supprimé Posté le 19/03/2012 à 08h38

Bonsoir, je viens ici pour chercher un peu d'aide. Je vis avec un homme qui est sous méthamphétamine. Au début tout allait bien, il avait même réussi à diminuer. mais voilà un an qu'il n'a plus goût à rien, il reste enfermé dans la chambre ne veut plus en sortir. Il fait acte de présence pour le repas du soir et c'est tout. Il m'est très difficile de le faire sortir. J'ai d'abord pensé qu'il lui fallait trouver un emploi pour l'aider à remonter la pente, mais en vain il a raté tous ses entretiens, mais j'étais contente car il avait fait le principal s'y présenter. Je me demande aujourd'hui s'il n'a pas tout fait pour les râter. Il ne communique plus ni avec moi ni avec d'autres personnes. Nous avons eu un enfant, et même l'arrivée du petit ne l'a pas aidé à se relever. Le médecin qu'il voit lui prescrit sur demande des cachets pour dormir et maintenant il n'arrive plus à s'en passer. Il me reproche des trucs et me fait énormément souffrir car il ne se rend pas compte de tout ça que je fais pour lui. Aujourd'hui je ne sais plus quoi faire, si je ne trouve pas une solution pour l'aider je vais le quitter pour de bon. J'espère vraiment que quelqu'un pourra m'aider  
merci d'avoir pris le temps de me lire

## 2 réponses

---

Profil supprimé - 30/03/2012 à 18h45

coucou!

moi cela fait 7 mois que je suis avec un homme qui m'a avoué en janvier dernier prendre un traitement suite à la prise de drogues dures pendant quelques temps...

il me l'a dit car s'est senti au pied du mur, il devait penser ou du moins espérer que je ne m'en rendrais jamais compte....le jour où j'ai compris, il prenais des flacons de méthamphétamine, maintenant il est sous subutex.... et plus ça va, plus je me rends compte de beaucoup de choses qui me font peur, pitié, qui me vexe et m'inquiète en même temps.... j'ai plusieurs fois trouvé des petits bouts de papiers( tickets de caisses, bouts d'enveloppes....) roulés j'ai fini par remarquer comme de la poudre dessus en dépliant...; en deux jours 7 subutex minimum sont partis ( il doit en prendre 1 et demi par jour), il est très très irritable, fait des remarques méchantes sur moi et ma vie d'avant.... j'en passe.... j'ai tellement peur pour lui pour nous.... je ne vois déjà plus d'avenir alors qu'on a fait tant de projet..... et en plus il boit une dizaine de bières par jour et un fana de pmu..... je sais que tout ça ne doit pas beaucoup t'aider mais j'ai trouvé ta situation semblable à la mienne et j'avais besoin d'extérioriser.... de l'aide serait vraiment la bienvenue...

Profil supprimé - 18/06/2012 à 18h05

salut, je viens de lire ton message dans les grandes lignes je suis dans la même situation . Prise entre 2 sentiments celui de l'amour le plus fort et la raison qui te dit de prendre tes jambes à ton cou. j'ai analysé ,

testé , lu et relu... la conclusion est que nous ne serons en rien dans leur guérison notre amour n'est pas suffisant, nous ne maîtrisons rien , n'avons aucun impact, seul EUX peuvent changer les choses. J'ai tt essayé , les reproches, les cris , les pleurs , j'en passe et des meilleurs et rien n'y fait. je ne suis pas de bon conseil pcq moi même je n'arrive pas à ME prendre en charge face à ca pcq je crains que la seule solution est de partir , mais quel gachi !!! on se sent tellement impuissante ... je me demande quel sera notre avenir , je vous souhaite bcp de courage...